
Bericht der Finanzkommission 
 
 
Unsere Kommission tagte insgesamt zwei Mal in diesem Jahr. Die Direktion war an allen 
Sitzungen statutenkonform präsent. Ausser den täglichen Geschäften befasste sich die 
Kommission vor allem damit, die Einhaltung des Budgets zu überwachen und 
Sparmassnahmen im Rahmen der Administration unseres Verbandes zu evaluieren, um die 
effiziente Führung unserer Organisation auf kurze und lange Sicht zu gewährleisten. Wie 
bereits im vergangenen Jahr konnten wir unsere Arbeit auf den Finanzplan stützen, welcher 
ein sehr nützliches Werkzeug in der Führung einer Organisation wie der unseren ist. Wir 
konnten einen Jahresumsatz von rund 2 Millionen Franken erzielen. Bleibt zu erwähnen, 
dass wir auch dieses Jahr alle statistischen Angaben fristgerecht an das Bundesamt 
übermitteln konnten und somit die Rassenerhaltungsbeiträge bereits anfangs 07 überwiesen 
wurden und danach rasch behandelt und weitergeleitet werden konnten. 
 
 
Das Resultat der Materialverkäufe ist wiederum wesentlich besser als erwartet. Wir mussten 
viel weniger Material ans Lager nehmen (z.B. Reitartikel, grosses Lager bei Heinz Mägli), 
das zu diesem gutem Resultat beiträgt. Weiter erfreulich ist die Entwicklung der 
Passausstellung, welche wesentlich höher liegt als budgetiert. 
 
 
Die Lohnausgaben sind nur wesentlich höher als budgetiert, da es höhere Sozialabgaben 
gab. Diese sind nicht alle im Budget vorsehbar. 
 
 
Die Administrationskosten waren gut geplant und konnten ebenfalls gut eingehalten werden. 
 
 
Die Kosten im Ausserordentlichen Aufwand sind viel höher, weil noch alte unvorhergesehene 
Zahlungen an den VSP getroffen werden mussten. Jetzt aber sind wir dem VSP keine 
Verpflichtungen mehr schuldig. 
 
 
Insgesamt können wir mit einem Resultat in den schwarzen Zahlen für das Jahr 2006 
zufrieden sein. Die Anstrengungen sind jedoch noch nicht beendet und wir müssen weiterhin 
strikt sein, um ein gutes Funktionieren unserer Organisation zu garantieren. 
 
 
Ich danke der Geschäftsstelle und insbesondere Frau Dorthe Ballaman für die perfekte 
Zusammenarbeit. 
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